



L'association **Handi Rally Passion** s'adresse aux adolescents et aux jeunes gens handicapés mentaux et moteur de naissance ou suite à un accident de la circulation.

L'objectif de l'association HRP est d'aider ces jeunes handicapés à **développer leur autonomie et leur sens des responsabilités** en apprenant à être les copilotes de voitures historiques (avant 1978) dans le cadre de rallyes de régularité et de navigation. Il s'agit ainsi de leur permettre de **se découvrir, se révéler et s'épanouir** à travers ce rôle de copilote et la prise en charge complète de la conduite d'un équipage.

Ils ne sont plus assistés ou guidés, on ne pousse plus leur fauteuil. Là, ils sont maîtres de l'équipage, **les rôles sont inversés**. Ils sont les copilotes, ce sont eux dorénavant qui guident un adulte, le pilote. Une expérience nouvelle pour eux.

**L'association HRP et l'IEM de Richebourg organisent ensemble le 19 mars 2011, la 3<sup>e</sup> édition du Rallye du Printemps Historique.**

Il ne s'agit en aucun cas d'une épreuve de vitesse, il n'y a pas de chronométrage, mais d'un rallye de navigation réalisé uniquement sur des routes secondaires en suivant un itinéraire précis qui exclu les passages en agglomération et évite au maximum la traversée des villages, et ce dans le strict respect du Code de la Route et d'une moyenne horaire toujours inférieure à 50km/h.

Cet objectif s'accompagne d'un **projet éducatif et pédagogique** préparé avec l'IEM de Richebourg. Nous initiions chaque jeune individuellement avant l'épreuve à la lecture d'un carnet de route et d'une carte routière, à la transmission d'informations claires (verbales ou par signes) au pilote pour le guider, à l'utilisation d'appareils de mesure et de repérage (boussole, compteur de distance, calculette) avec le souci de favoriser les échanges avec les personnes rencontrées, de découvrir les régions traversées et ensuite de savoir rendre compte et partager ce qui a été vécu.

Il s'agit non seulement de participer à cette activité mais aussi de s'y préparer et ensuite de témoigner aux autres de ce que l'on a fait.

**Projet d'intégration et de développement** pour les jeunes qui sont nés handicapés moteurs, mais aussi **projet de réinsertion**, notamment pour les jeunes victimes d'un accident de la route (moto, voiture ...). Leur vie change le jour de l'accident, il faut faire face au handicap, au traumatisme physique se rajoute le choc psychologique. Il leur faut avoir le courage d'affronter une nouvelle réalité, de ne plus être comme avant et accepter de ne plus pouvoir faire les choses comme avant. **Une nouvelle vie commence**. L'objectif est alors de **les aider à prendre un nouveau départ**.

Le but de l'association **Handi Rally Passion** est d'**accompagner** tous ces jeunes pour les aider à **se dépasser, à s'affirmer, à se valoriser, à se prouver** qu'ils ont leur place dans notre société et d'**avoir ensemble, la même rage de vivre**.

Quel bonheur de partager cette aventure à leur côté !  
Alors ... " **En route tous ensemble !** "